



Guidelines for Ash Wednesday in the Diocese of Saint Petersburg

The following guidelines for the distribution of ashes on Ash Wednesday (February 17, 2021) are offered as parishes prepare for the season of Lent during the coronavirus pandemic.

First and foremost, **the reception of ashes is not mandatory nor required.** Parishioners should be reminded it is their own internal disposition and intention to repent and start over that is the best fruit of Ash Wednesday, and the ashes are an external sign of that internal reality. They may enter into Lent with a repentant heart even if they decide that receiving ashes is not the right thing for them this year.

Notwithstanding the above, if parishes choose to distribute ashes during the current health crisis, the following options are presented for consideration. Above all else, **ashes may not be self-imposed:** they are always given by a minister.

Option 1 – Swab/Cotton Ball Application

Out of an abundance of caution, a cotton ball or swab could be used (as in anointing). The following are to be considered:

1. Masks are worn by ministers and recipients during the distribution.
2. Cotton balls or swabs are used to place the ashes on the recipients' forehead. (*Note:* The ashes will need to be moistened for the cotton to work effectively.)
3. The cotton balls or swabs are disposed of properly afterwards.

Option 2 – Normal Application with Thumb

There have been reports that seem to indicate the virus is not transmitted through cautious physical touch, so long as all the safety precautions remain in place. If after careful consideration parishes choose the usual distribution of ashes with the thumb, please do the following:

1. Masks are worn by ministers and recipients during the distribution.
2. Ministers sanitize their thumbs before and after the distribution (perhaps after every 2 or 3 persons or between families/households).

Option 3 – Sprinkled over the Crown of the Head

The Congregation for Divine Worship and Discipline of the Sacraments has approved the sprinkling of ashes on the top of the recipient's head with no physical contact. The following are the protocols:

1. Masks are worn by ministers and recipients during the distribution.
2. After blessing the ashes, the priest says, only one time, one of the formulas found in the *Roman Missal*: "Repent, and believe..." or "Remember you are dust, and to dust..."
3. The minister takes a pinch of ash and sprinkle them over the head of the recipient "without saying anything."

Contact the Office of Worship with questions or concerns: (727) 344-1611.



Directrices para el Miércoles de Ceniza en la Diócesis de St. Petersburg

Las siguientes directrices para la distribución de las cenizas el Miércoles de Ceniza (17 de febrero, 2021) se ofrecen a las parroquias como parte de su preparación para el tiempo de la Cuaresma durante la pandemia del coronavirus.

Hay que decir, antes que nada, que **recibir las cenizas no es ni obligatorio ni necesario**. Se les debe recordar a los feligreses que su propia disposición interior de arrepentimiento y de comenzar de nuevo es el mejor fruto del Miércoles de Ceniza, y que las cenizas son un signo externo de esa realidad interior. Por tanto, pueden entrar en la Cuaresma con un corazón arrepentido, aunque decidan no recibir las cenizas este año.

No obstante, si la parroquia decide distribuir las cenizas durante la actual crisis de salud pública, se presentan a continuación unas opciones para su consideración. Lo principal es que **las cenizas no se pueden aplicar a uno mismo**; siempre deben ser recibidas manos de un ministro.

Opción 1: Aplicación con un hisopo o una bolita de algodón

Por precaución adicional, se puede utilizar una bolita o un hisopo de algodón (como en una unción). Lo siguiente ha de tenerse en cuenta:

1. Tanto el ministro que distribuye las cenizas como quien las recibe han de llevar mascarillas durante la distribución.
2. Las bolitas o los hisopos de algodón se usan para poner las cenizas en la frente de los que vienen a recibirlas. (*Ojo*: Las cenizas deben humedecerse para que se adhieran al algodón).
3. Las bolitas o los hisopos de algodón ya usados deben desecharse apropiadamente.

Opción 2: Aplicación normal con el dedo pulgar

Algunos reportes parecen indicar que el virus no se transmite por un ligero contacto físico, mientras que se cumplan todas las precauciones de seguridad. Si, después de considerar, la parroquia decide distribuir las cenizas de la manera normal con el pulgar, por favor cumplan lo siguiente:

1. Tanto el ministro que distribuye las cenizas como quien las recibe han de ponerse mascarillas durante la distribución.
2. Los ministros deben desinfectarse sus manos antes y después de la distribución (tal vez después de aplicar las cenizas a 2 ó 3 personas, o de cada núcleo familiar).

Opción 3: Rociar sobre la coronilla de la cabeza

La Congregación para el Culto Divino y la Disciplina de los Sacramentos ha aprobado la imposición de las cenizas rociándolas sobre la cabeza del receptor sin ningún contacto físico. A continuación, los protocolos:

1. Tanto los ministros como los receptores deben ponerse mascarillas durante la distribución.
2. Después de bendecir las cenizas el sacerdote dice, una vez solamente, una de las fórmulas que se encuentran en el *Misal Romano*: “Conviértete y cree...” o bien “Recuerda que eres polvo y al polvo...”
3. El ministro agarra una pizca de ceniza y la deja caer sobre la cabeza del receptor “sin decir nada”.

Comuníquese con la Oficina para el Culto Divino si tuviera alguna pregunta o preocupación al respecto:
(727) 344-1611.